
Ce qui me rend heureuse,

c'est cette force qui me

ramène toujours à l'essentiel

dans ma vie : la plénitude, la

joie, l'expression la plus

totale de ce que je suis à

travers mes amis, mais

surtout avec et grâce à

l'homme de ma vie. Avec de

l'amour, tout est possible!

Alexandra 28 ans Toulouse
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